

La Parroquia Beato Marcelo Spínola en Cáceres es un espacio de fe dedicado a este obispo, cardenal y fundador que sirvió en la diócesis de Coria-Cáceres (1885-1886), destacando por su amor a los pobres y su trabajo social, fundando la Congregación de las Esclavas del Divino Corazón en Coria, y cuya labor pastoral y ejemplo de vida sencilla y entregada inspira a la parroquia y a la diócesis, siendo un referente de espiritualidad y compromiso social.

Historia y Legado del Beato Marcelo Spínola:

- **Vida:** Nacido en San Fernando (Cádiz), fue abogado, sacerdote, obispo de Coria-Cáceres, arzobispo de Sevilla y Cardenal, beatificado en 1987 por San Juan Pablo II.
- **En la Diócesis de Coria-Cáceres:** Ocupó el cargo de obispo brevemente (1885-1886), pero dejó una profunda huella, realizando visitas pastorales y fundando la Congregación de las Esclavas del Divino Corazón en Coria.
- **Compromiso Social:** Apóstol del amor de Cristo, fue un obispo cercano a los pobres, preocupado por las condiciones sociales de su época, un "obispo mendigo" que dejó constancia de su compromiso con la doctrina de la encíclica *Rerum Novarum*.

La Parroquia en Cáceres:

- **Homenaje:** Lleva su nombre como reconocimiento a su figura y a su paso por la diócesis, siendo un foco para dar a conocer su vida y obra, tal como lo difunde en conferencias y actos conmemorativos.
- **Inspiración:** La parroquia y la diócesis se inspiran en su ejemplo de sencillez, humildad y dedicación a los demás, trabajando para que su mensaje de amor a Cristo sea vivo y actual en la región.
- **Referente:** La existencia de la parroquia refuerza la importancia de su legado en la memoria y la vida de fe de los fieles de Cáceres y su diócesis.